



### 10月の活動報告 テーマ:岩をぶっちわり

#### 17日(日)班集会



地図とコンパス・野帳作成のに学び、見本を参考にスカウトハウスで作成しました。スカウトたちの意思でコミセンまで実際に野帳を作成しました。天気は雨が降ったりやんだりの天気でしたが、全員自分なりの野帳を作成することができました。



次回は長い距離での作成になるので野帳の作成しようとする意欲が見ることができました。一人ではなくチームで協力しながら作成する様子は一体感が感じられました。

#### 31日(日)隊集会



前回の集会で、地図とコンパス・野帳作成の基礎を学び今回はスカウトハウスから児童館まで野帳を作成しました。スカウト達は往復2.5kmの道のりを疲れも知らず歩き通し、帰り道はごみを拾いながらスカウトハウスまで予定どおりの到着時間でした。到着後、野帳をもとに地図を作成し、その後に歩測ゲームを行いました。



### 11月の活動予定 テーマ:手旗信号

#### 7日(日)班集会

時間: 9:00~12:00

場所: スカウトハウス前

内容: 手旗信号を使った通信ができる

携行品: スカウトセット



#### 21日(日)隊集会

時間: 11:00~14:00

場所: スカウトハウス前

内容: 手旗信号を解読し、宝さがしをする。

ソールフォードの堪能する

※集会欠席の場合は、本人が直接副長に連絡すること。

副長連絡先: 090-7666-3131

### スカウトの豆知識 ~宇宙飛行士はボーイスカウトから始まる~

月面歩いた12人中11人がスカウト出身、宇宙飛行士にボーイスカウト出身が多いというのはご存じだろうか? NASAのウェブサイトによると、1959年以降にNASAの宇宙飛行士に選ばれた人の約3分の2が、ボーイ/ガールスカウト活動の経験者だという(312人中207人)。アポロ計画に参加した宇宙飛行士では、24人中20人。月面に降り立ったクルーにいたっては、なんと12人中11人が元ボーイスカウトだ。有名な故ニール・アームストロング船長はボーイスカウトの最高ランク「イーグル・スカウト」で、日本の野口聡一さんも少年期にボーイスカウト隊員だったという。

宇宙飛行士とボーイスカウトにどんな関係があるのか? NASAは、「スカウト活動を通して学びリーダーシップやチームワーク、ライフスキルなどが、意欲的で優秀な大人を形成する助けになる」としている。一生涯の冒険心を養うきっかけにもなるのだろう。

宇宙飛行士だけに限らず、スカウト出身には成功者が多い。ビル・ゲイツやマイケル・ジョーダン、スティーン・スピルバーグ、ジョン・F・ケネディなどもボーイスカウトだったとされている。

### 保護者の皆様へ

保護者の皆様におかれましては、日頃よりボーイ隊の活動へのご理解とご協力に心より感謝いたしております。秋田県内の新型コロナウイルス感染拡大により8月下旬より県内のスカウト活動を自粛しておりましたが、感染者が減少傾向にあり、県連盟より自粛解除の通達があり、わがボーイ隊でも活動を再開することいたしました。今後も感染予防対策を充分に行い活動していけるよう努めて参りたいと思っております。

また、下山隊長は体調を崩しており当分の間、石黒副長・角田副長・佐藤副団員長を中心に活動していくこととなります。スカウト及び保護者の皆様には大変申し訳ありませんが、何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

角田 政晃